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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第３５回 通算１４２７回

平成２８年４月５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 3/15修正出席率

６４名 ３８名 ６５．５％ ９０．７％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付１４名

★会長あいさつ     小野喜明会長

こんばんは。

今日は新入会

員の入会式で、

お二人の方が

入られます。

後ほど入会式

を行います。

今日は花見例

会で、大木健

市クラブ奉仕委員長が気配りをして頂き、こ

の会場内に花をセットしてくれました。あり

がとうございます。（拍手）こういうことがロ

ータリーには必要だと思います。大変勉強に

なります。

桜は満開に近い状態です。皆様の心掛けが

良いからだと思います。

今年は創立 30 周年で、「桜」というキーワ

ードで、事業をさせて頂きました。豊川海軍

工廠跡地に建設される豊川平和公園内に桜を

植えてほしいということで、豊川市に寄贈し、

台湾との交換植樹も実現させて頂きました。

やはり、この季節になると桜の事業をして良

かったと思います。ソメイヨシノは、自分の

種では大きくなれず、接ぎ木をして、添え木

で育つ木であります。必ず、そこに人が関与

しないと花が咲かないという木だそうです。

このようなことを日本人がしっかりと意識し

た上で、植樹をしていくことが後者の為に大

変役に立つと思います。日本に来た中国人が

「雨の中花見をしている日本人は変だと」言

っています。逆に我々から見た中国人は、桜

と写真を撮るのに桜を揺らしたり、花に顔を

近づける方が変だと思います。とは言っても、

花をする文化を通じて、互いの国が近くなる

と良いと思います。

★幹事報告       度会尚志幹事

春の行楽について

ガバナー月信 4 月号の回覧

笠原会員からの御礼状

廣田啓司会員からの社長就任の挨拶状

★新入会員入会式

㈲宇野商会 代表取締役 宇野秀幸氏

㈲吉田商事 代表取締役 吉田 悟氏

〇新入会員の紹介    水野太一会員

 宇野君と吉田君を紹介します。吉田君は、

運送業で東海ワークスの廣田君とも友達です。

当クラブの会員と取引のある人もおられます。

宇野君は、梱包や倉庫管理等をされており、

会員の中にも取引のある方がおられます。二

人とも 40 代で若いです。私のゴルフの仲間で

す。皆さんどうぞよろしくお願いします。

〇歓迎の言葉 井指光基Ｒ情報副委員長

 お二人の入会を歓迎します。ようこそ、豊

川宝飯ロータリークラブへ。６４名の会員と

お付き合いしていくのに、慣れるまでは大変

だと思いますが頑張って下さい。幸せになる

ためには、言葉を合わせる、手を合わせる、

力を合わせる、心を合わせるで「し（4）あわ

せ」です。
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〇会長からバッジの贈呈

〇新入会員あいさつ   宇野秀幸会員

 皆さん、こんばん

は。豊川インターの

真下で梱包業を営ん

でいる宇野商会の宇

野秀幸です。ゴルフ

場でお見かけする人

が多くいるようなので、少し安心しました。

何も分かりませんので、皆さんにご指導頂き

ながらクラブに馴染みたいと思っています。

よろしくお願いします。

〇新入会員       吉田 悟会員

 皆さん、こんばん

は。豊川の大木町で

運送業をしています

吉田商事の吉田悟で

す。水野さんの紹介

で、ロータリークラ

ブに入らせて頂きました。右も左も分かりま

せんけど、皆さんのご指導を頂きながら馴染

んでいきたいと思いますので、どうぞ宜しく

お願いします。

★花見例会

〇乾杯     金田柾宏会長エレクト

 こんばんは。私も

あと３ヶ月もすると

大役がやって参りま

す。小野会長のもと

でしっかりと勉強さ

せて頂き準備をして

参りたいと思います。

 では、乾杯に入ります。豊川宝飯ロータリ

ークラブの益々の発展と皆さんのご健勝を祈

念して、乾杯！！

★ニコニコボックス

 水野太一会員 新入会員２名を宜しく

 大岩一仁会員 宇野君、吉田君を歓迎して

 山田久就会員 結婚記念日を祝って頂き

 金田柾宏会員 事業所創業を祝って頂き

 水野太一会員  〃

 柴田 勝会員  〃

 藤原規彰会員  〃

 太田 稔会員  〃

 柴田浩志会員  〃

 大木健市会員  〃

★ＴＡＳＣの活動報告

穂の国マラソンの沿道応援

3 月 27 日に行われた「第 7 回穂の国ハーフマ

ラソン」の 17ｋポイント付近の沿道で、ラン

ナーの皆さんを応援させて頂きました。
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★ＴＡＳＣの活動報告

穂の国マラソンの応援

中高生のタイムトライアルの応援

3 月 31 日に豊川市陸上競技場で、「第３回愛

知県中学生長距離タイムライアル」にＴＡＳ

Ｃのノボリと横断幕を出して応援をさせて頂

きました。

当日は、県内外から中学生３５０人が集まり

記録会が行われました。

★ロータリーニュース

国際ロータリーの規定審議会が開催

4 月 10～15 日、米国シカゴで国際ロータリー

規定審議会が開催され、世界中から集まる代

表議員がロータリーの組織規定に関する審議

を行われます。 

3 年に 1 度開催される規定審議会では、各ロ

ータリー地区から代表議員が出席し、ロータ

リーの組織規定を変更するための立法案を審

議し、投票するほか、国際ロータリー理事会

への意見表明と推奨を行います。 

審議会の最新情報と投票の集計結果：4 月 11

日より My ROTARY からご覧いただけます。 

今回の審議会に提出された立法案には、クラ

ブ例会の時間や運営方法に柔軟性をもたせる

ことで会員増強を意図した案件が多く含まれ

ています。また、会員としての要件を改正す

る立法案もあります。 

規定審議会では過去何十年にも渡り、代表議

員によって、出席要件や会員資格を含むあら

ゆるロータリーの方針に関する討論が重ねら

れてきました。この 5 日間の会合は、ロータ

リーに変化をもたらす最も重要な会合の一つ

であり、急速に変化する社会の動きに沿って

組織を見つめ直す貴重な機会となります。 

国際ロータリー・ホームページ

https://www.rotary.org/ja

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


